

- | | | | |
|-------|---|-----|--|
| 213 | Referate | 213 | Reviews |
| 214 | Kurzreferate | 214 | Short Reviews |
| 263 | Aktuelles | 263 | News |
| 267 | Aus der Literatur | 267 | From the Literature |
| <hr/> | | | |
| 227 | Übersicht | 227 | Review |
| 227 | Zur Wirkung einer Ganzkörperhyperthermie auf Entzündungen und Immunreaktionen: experimentelle Grundlagen
<i>K. L. Schmidt</i> | 227 | Effects of Whole Body Hyperthermia on Inflammations and Immune Reactions: Experimental Aspects
<i>K. L. Schmidt</i> |
| 236 | Wissenschaft und Forschung | 236 | Science and Research |
| 236 | Die Messung von Rehabilitationsergebnissen mit dem IRES und dem SF-12 – Vor- und Nachteile unterschiedlich umfangreicher Erhebungsinstrumente in der Qualitätssicherung
<i>H.-C. Kuhl, E. Farin, P. Follert</i> | 236 | The Assessment of Rehabilitation Outcome with IRES and SF-12 – Pros and Cons of Differently Extensive Questionnaires in Quality Assurance
<i>H.-C. Kuhl, E. Farin, P. Follert</i> |
| 243 | Zertifizierungs- und Akkreditierungssysteme als Instrument des Qualitätsmanagements in der Rehabilitation – Teil 1 – Identifizierung der meist verbreiteten Systeme
<i>P. Bak, B. Bocker, W.-D. Müller, A. Lohsträter, U. C. Smolenski</i> | 243 | Certification and Accreditation Systems as an Instrument of Quality Management in the Rehabilitation (Part 1) – Identification of Most Widely Used Systems
<i>P. Bak, B. Bocker, W.-D. Müller, A. Lohsträter, U. C. Smolenski</i> |
| 249 | Effekte der funktionellen Elektrostimulation (FES) auf die postoperative Atrophie des Musculus quadriceps femoris bei vorderer Kreuzbandrekonstruktion
<i>C. Mucha</i> | 249 | Effect of Electrical Stimulation in Quadriceps Femoris Muscle after Anterior Cruciate Ligament Reconstruction
<i>C. Mucha</i> |
| 254 | Weiter- und Fortbildung | 254 | Postgraduate Education |
| 254 | PMR-relevante Zeitschriften – Eine Liste wissenschaftlicher Zeitschriften für Physikalische Medizin und Rehabilitation sowie verwandter Fachbereiche
<i>S. Piek, P. Kröling, K. Ammer, G. Stucki</i> | 254 | PMR-Relevant Journals – A List of Journals for Physical Medicine and Rehabilitation and Related Fields
<i>S. Piek, P. Kröling, K. Ammer, G. Stucki</i> |